

## Read Me

### System Software 9.1.2 Patch 7

**Deutsch** **Version 9.1.2 Patch 7 unserer Systemsoftware ist für W1003n, W2003n, W2003n-ext und W2004n verfügbar.**

Bei **W2003n** und **W2004n** ist eine Aktualisierung der werkseitig installierten Systemsoftware notwendig, da Version 9.1.2 Patch 7 wesentliche Anpassungen für den Betrieb von zwei Radiomodulen mit fester Frequenzbandkonfiguration beinhaltet.

Wenn Sie **W1003n** oder **W2003n-ext** im Einsatz haben, profitieren Sie ebenfalls von den allgemeinen Verbesserungen der Systemsoftware. Daher empfehlen wir auch für diese Geräte eine Aktualisierung.

**English** **Version 9.1.2 Patch 7 of our system software is available for W1003n, W2003n, W2003n-ext und W2004n**

**W2003n** and **W2004n** require an update of the system software installed during production, since version 9.1.2 Patch 7 includes essential modifications to the operation of two radio modules with a fixed operation band configuration.

If you are operating **W1003n** or **W2003n-ext**, you will benefit from the overall improvements of the system software. We, therefore, recommend updating these devices, as well.